

PRECIOS DE SUSCRICION VALENCIA, 12 mos. Ptas. 1,50 En las prov. de Valencia, Alicante y Castellón, 12 mos. Ptas. 4,50 En las prov. de Murcia, Almería, Granada, Málaga, Sevilla, Córdoba, Huelva, Cádiz, Jerez, Badajoz, Extremadura, 12 mos. Ptas. 5,50 En las prov. de Aragón, Navarra, Guipúzcoa, Vizcaya, Asturias, Cantabria, La Rioja, País Vasco, 12 mos. Ptas. 10,50 Número del día 5 céntimos

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO POR EL EXCMO. SR. D. TEODORO LLORENTE Y OLIVARES EN 31 DE ENERO DE 1866

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS En la 4.ª plana: 10 cént. de pta. por línea. En la 2.ª y 3.ª plana: 25 cént. por línea. Remitidos, reanuncios, gacetas y avisos oficiales y de corporaciones: más de esta línea. Equivalen mortuoria, tarifa especial. Redacción y Administración: Mar. 85

Don Alejandro González Martínez
DE LA COMERCIO
falleció ayer, á las once de la mañana,
á los 27 años de edad
habiendo recibido los Santos Sacramentos
R. I. P.

Su desconsolada madre, hermanos D. Emeterio y doña Amelia, padre político D. José Merelo Casademunt, suplican al carísimo á sus parientes y amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy á las once, desde la casa mortuoria, Grabador Esteva, 4, á la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo. La familia quedará eternamente agradecida.
No se reparten esquelas. Se suplica no asistan coches.
El día 8 y ocho siguientes se dirá una misa á las once de la mañana, en sufragio de su alma, en la capilla de la Comunidad de la parroquia de San Martín, y á continuación se rezará el Santo Rosario, suplicándose también la asistencia á dichos actos religiosos.

Candidatura de coalición monárquica
PARA DIPUTADOS PROVINCIALES
DISTRITO DE SERRANOS

D. Juan Izquierdo Alcaide
D. Vicente R. Martínez Ferrer
D. Juan Pérez Lucía
D. Fernando de Rojas García

Advertencia

El canje de cupones por billetes para el sorteo de participaciones, de los números de la Lotería Nacional que regalamos á nuestros lectores, solo se verifica en nuestra Administración los LUNES, de nueve á una y de tres á seis.

Las Provincias, en Madrid

Se venden en el puesto de periódicos de la Puerta del Sol, núms. 11 y 12.

Asuntos del día

Las visitas de los ministros ingleses de Marina y de la Guerra á Francia y España. Confirman los rumores que circulan estos días respecto á trabajos encaminados á que nuestra nación salga de la neutralidad que ha venido observando hasta hace poco en la política internacional.

El jefe del gobierno, á las preguntas de los periodistas sobre este trascendental asunto, ha contestado con vaguedades.

El gobierno—ha dicho—no ha adquirido ninguna clase de compromisos. Un acuerdo de género ha de ser obra de una larga preparación. Además, no ha de ser hijo de la voluntad del gobierno, sino de la opinión entera del país.

Estamos en un período de orientación: por eso reclamamos la opinión y el juicio de todos. Hoy por hoy, no hay nada. Estamos atentos á todo lo que se dice, buscamos una orientación, pero nada más.

Pero á pesar de estas manifestaciones, las citadas visitas han dado mucho que pensar, y decir, y no faltará quienes dejan volar ya su fantasía, y van más allá de lo que hasta á las mismas exigencias conviene, en los momentos presentes.

El gobierno se muestra muy satisfecho del éxito alcanzado en la primera jornada electoral del pasado domingo, y cree que se completará su éxito en la votación del día 9.

Desde luego se observa, aunque otra cosa diga el ministro de la Gobernación, que la próxima contienda ha despertado poco interés, si bien no debe olvidarse que nunca la renovación de nuestras Corporaciones provinciales despertó el entusiasmo que caracteriza á las elecciones de diputados á Cortes y concejales. El cargo de representante provincial, en nuestra organización política, no tiene la significación que alcanzan los de diputado y concejal. Lo cual no es censurable.

En realidad de verdad, para la renovación de las corporaciones provincial y municipal, debería prescindirse por completo de colores políticos, ya que se trata de funciones y servicios de carácter administrativo, para los cuales el mallo lo que importan las ideas políticas, como no sea para desorganizar la buena marcha de dichos organismos.

Dicen de Londres que según informes recibidos en los centros diplomáticos, la Nota por medio de la cual pide Turquía la mediación de las Potencias, no hace alusión alguna á las condiciones. En los mismos centros se hace notar que Turquía sabe desde el principio que la Nota colectiva de las Potencias es la única base posible de mediación de Europa.

Las Potencias han decidido informar de esto á los aliados, preguntándose si están dispuestos á aceptar y remitirse á la mediación de las Potencias. La impresión es que los aliados están dispuestos á aceptar la mediación, pero que harán, desde luego, saber en cuáles condiciones acordarán la paz. Una vez conocidas las miras de los aliados, las Potencias redactarán un proyecto de Tratado, que someterán á la aprobación y firma de las partes.

Se necesitan
oficiales encuadernadores.—Razón en la imprenta de este periódico.

DE ANTAÑO
Valencia retrospectiva
Martes 5 marzo 1709.
Reconocimos hacia calor en Valencia desde el domingo pasado, que se habían vuelto los ponientes calientes.
(Diario de Planes.)

AYER, EN LA DIPUTACION
El ferrocarril directo

Ayer tarde, á las cuatro y media, bajo la presidencia de D. Juan Izquierdo, celebró sesión la junta gestora del ferrocarril directo.

Asistieron el alcalde Sr. Ibáñez Payés, señor López Montes por la Unión Gremial, Bonell por el Ateneo Mercantil, Rotgé por la Cámara de Comercio, Aguilar por la Casa del Pueblo, Ordeig por la Económica de Amigos del País, senador Sr. Rodríguez de Cepeda, diputados provinciales Sres. Belda, Serrano Larrey, Jiménez de Bentosa, Llopis Sapiña, secretario de la Diputación Sr. Monclón, ingeniero jefe de las Obras del puerto D. José Fuster, concejales Sres. Maestre, Meléndez y Samper, Sr. Montañés, redactores de los diarios Sres. Cifre por *El Mercantil*, Roldán por *Diario de Valencia*, Marco Miranda por *El Pueblo* y Crespo por *LAS PROVINCIAS*.

El secretario Sr. Monclón leyó el acta de la sesión anterior, y aprobada que fué, el señor Izquierdo hizo uso de la palabra para agradecer su designación como presidente de la junta.

Explicó luego su última entrevista con el jefe del gobierno durante su reciente viaje á la Corte, así como la conferencia con el ministro de Marina D. Amalio Gimeno, diciendo que no quedó confirmada la noticia que dió algún periódico respecto á la posibilidad de un nuevo trazado, pues no se ha ocupado de ello el gobierno.

Añadió el Sr. Izquierdo que no visitó al ministro de Fomento, atendiendo la indicación del conde de Romanones, quien de nuevo, le aseguró que el gobierno quiere cumplir á toda costa la palabra dada á Valencia de no anunciar la tercera subasta.

Dijo también el Sr. Izquierdo, que precisa tener calma y serenidad en el importante y trascendental asunto del ferrocarril directo, procurando no extraviar á la opinión pública con folletos ni cartas, que si bien obedecen á un fin noble, contribuyen á no precisar un criterio único en armonía con lo que más convenga á nuestros intereses.

Añadió que en sus palabras no debe verse censura á los autores de las cartas y folletos publicados, sino la indicación leal y sincera de que en los actuales momentos no son convenientes.

Indicó que, según su opinión, debía procederse á nombrar los señores que han de constituir las comisiones que han de activar los trabajos, comisiones que, según él, debían denominarse de Propaganda, Ejecutiva y Técnica.

Propuso que se suspendiera la sesión por unos momentos, para proceder á la elección de los miembros de dichas comisiones.

El Sr. López Montes se mostró conforme con lo dispuesto por el presidente, y pidió que á dichas comisiones se agregara otra que se denominase de Hacienda.

El Sr. Serrano Larrey se adhirió á esta petición, y además, propuso que se nombrara otra, denominada Legal, rogando que se le explicase lo que significa y de lo que ha de tratar la comisión denominada Ejecutiva.

El Sr. Belda hizo algunas aclaraciones. Suspendió la sesión por unos minutos.

Se leyeron, una vez reanudada la sesión, los nombres de los elegidos, y el Sr. Samper propuso que fueran reducidos, acordándose que quedarán constituidos de esta manera:

Comisión Legal: Sres. Serrano Larrey, Meléndez, Samper y Llopis Sapiña.
Comisión de Hacienda: Sres. Rotgé, Ordeig, Guzmán Pajarón y Vives Liern.
Comisión de Propaganda: Sres. López Montes, Rodríguez de Cepeda, Belda, Aguilar y Prensa local.
Comisión de Proyecto: Sres. Montañés, Fuster, Dicenta, Gimeno, Bentosa, Serrano Larrey y Maestre.

El presidente ordenó que se leyera el telegrama, que ya conocen nuestros lectores, de los Sres. Borgia y Antoine, en el que anuncian la constitución de un Sindicato para la construcción del ferrocarril y su llegada á Valencia para hoy.

Dijo el Sr. Izquierdo que estos señores, firmantes del telegrama, estuvieron en Valencia hace tiempo, que le visitaron, pero lo que le proponían no era muy aceptable, pues tenía como base el antiguo proyecto de Isla.

«A pesar de haber dicho que llegarían hoy—añadió—no he tenido el gusto de verles; cuando tengamos una entrevista ya conoceremos sus aspiraciones y obraremos según convenga.»

El Sr. Ibáñez Payés manifestó que también le visitaron á él los Sres. Borgia y Antoine, haciéndole proposiciones.

«Les indiqué la conveniencia, es decir, la necesidad de que sus proposiciones las presentaran por escrito al Ayuntamiento, pero no lo hicieron así, y nada nuevo se ha llevado á efecto respecto á este asunto.»

El Sr. López Montes pidió que las comisiones nombradas y aprobadas sean presididas por diputados ó concejales.

El Sr. Samper pidió que se fijaran fechas para la celebración de sesiones.

Quedó acordado que se celebren dos veces al mes, facultando á la presidencia para determinar los días.

El Sr. Samper indicó la conveniencia de que se haga una lista con los nombres de los pueblos, entidades y corporaciones que se han ofrecido á apoyar á Valencia en el asunto del

directo, para que en toda ocasión se cuente con su concurso.

Se acordó que mañana jueves, á las cinco, se reúnan las comisiones.

Las de Propaganda y Legal designaron para presidentes á los Sres. Belda y Serrano Larrey, respectivamente, y no habiendo otros asuntos que ventilar, se levantó la sesión.

La fiesta del Arbol en Requena

Un poco de historia.—Fiesta brillante.—500 niños, plantan 1.500 árboles.—Ilustres invitados.—Suntuoso banquete.—Elocuentes discursos.—Himnos á la Bandera y al Arbol.—Frenéticos vivas.—Sabrosas meriendas á los niños.—Felicitación.

El día 12 de junio del próximo pasado año, quedó constituida en esta ciudad la altruísta «Sociedad de amigos del Arbol». Debe Requena tan singular beneficio al incansable propagandista D. Canuto Sánchez que, con un celo digno del mayor encomio, hizo germinar la idea entre unos cuantos amigos que le ayudaron hasta lograr la constitución de la sociedad.

El dignísimo señor juez de Instrucción de este partido, D. Francisco Monterde, ha cooperado muy eficazmente en la patriótica obra del Sr. Sánchez, como coopera, igualmente, en toda idea que signifique progreso, cultura y patria.

El celo y diligencia de estos dos señores, ha dado por fruto la hermosa y patriótica fiesta que hoy se ha celebrado. A pesar de los obstáculos que se encuentran en toda empresa, la junta directiva de la sociedad ha podido presentar una fiesta magnífica, que ha causado el asombro de cuantos la han presenciado.

El acto de la plantación ha resultado algo deslucido, por no ofrecer nuestro campo lugar á propósito para este acto. Los niños de las Escuelas han tenido que diseminarse por los alrededores de la ciudad, para verificar la plantación; pero esto no ha restado brillantéz á la fiesta.

Por 500 niños y niñas se han plantado esta mañana 1.500 árboles; entre ellos, 50 nogales, 700 moreras y 750 álamos. Es indescribible la dulce emoción que embargaba el ánimo de los pequeños; la inocente alegría que se retrataba en sus semblantes. Con qué mimo trataban á los árboles! Cuántas protestas han hecho de que no los abandonarían. Estos detalles revelan la labor humilde, pero eficaz, del maestro, que en días anteriores hizo brotar en los niños el cariño á los árboles.

Galantemente invitados por la Sociedad, han asistido á la fiesta el Excmo. señor conde de Montorrión, jefe de Fomento de la provincia, y D. Jenaro Mira, ingeniero jefe del distrito Forestal. Estos señores han llegado en el correo de la mañana, siendo recibidos por las autoridades locales y una nutrida comisión, nombrada por la Sociedad.

Desde la estación se han trasladado estos señores á Rozalema, donde la plantación ha sido más intensa, quedando encantados de la importancia de ésta y del orden que guardaban los niños en su tarea.

Después se les ha obsequiado con un suntuoso banquete en la fonda de la Esperanza.

En seguida han acudido al Teatro-Circo para dirigir la palabra al numeroso público que allí se había congregado; mas lo avanzado de la hora ha frustrado sus propósitos, pues por tener precisión de regresar á Valencia esta misma noche, han tenido que marcharse precipitadamente á la estación, apesarados por no haber podido decir á Requena lo bien impresionados que regresaban á sus hogares.

La segunda parte de esta fiesta ha tenido lugar esta tarde en el referido teatro, donde han concurrido todos los niños y unas dos mil personas. Han presidido el acto el señor alicante, el señor juez y el señor alcalde.

Ha dado principio con la lectura de una Memoria por el secretario de la Sociedad, señor Mera.

Después los niños han cantado el «Himno á la Bandera», acompañados por la notable banda de música que dirige D. Mariano Pérez.

A continuación se ha leído un notable trabajo titulado «Niños y árboles», original de un profesor de primera enseñanza, que oculta su nombre con el pseudónimo *Verde Nullius*.

Seguidamente los niños han cantado el «Himno al Arbol», con acompañamiento de la banda de música que dirige D. José Cervera.

Luego el Sr. Tormo ha pronunciado un elocuente discurso, tributando alabanzas á las teorías de Bentall y de Viollet-Leduc y á la fiesta que se celebraba; estudió el problema agrícola; trajo á colación unas frases lapidarias de Lloyd George y de Joaquín Costa; comentó la conferencia dada recientemente por Jacques Bertillon en la Universidad de París, probando que España no necesita de panaceas que fomenten el vivero de reñones humanos, por que la mujer española es fecunda como el rosa silvestre, que se cubre de flores todos los años. Invitó á las clases adineradas á que reintegren á la agricultura esos ochocientos millones que tiene el Banco Nacional en cuentas corrientes, ya que el campo lo creó y han llegado á ser riqueza improductiva; dedicó frases sentidas y economicistas á la labor imponderable de don Eduardo Dato en lo que respecta á las reformas sociales, ensalzando vivamente la gran figura política de este insigne republicano y rindiendo los mejores elogios al último discurso pronunciado en Barcelona por el ilustre presidente del Congreso; y en un párrafo vehemente y rotundo, encareció el estudio de esas 24.000 hectáreas de Aragón y Navarra, que han rendido 600.000 toneladas de remolacha, y el fruto de veinticuatro millones de pesetas, haciendo votos en pro de que Requena, previa la reintegración á la vida jurídica de los contratos de plantación de vinya á medias y al tercio, sea la Covadonga de la agricultura semi manchega.

El señor juez se ha levantado, después de esto, y ha dado vivas á los Amigos del Arbol, á España, á Requena y á la bandera que preside el acto, colocada en soberbio pedestal.

Los vivos han sido contestados frenéticamente por el público, quien también aplaudió, justamente, los trabajos leídos y á los que usaron de la palabra.

Ha terminado tan deleitante espectáculo, con el reparto de variadas y sabrosas meriendas á todos los niños que han plantado árboles.

Y en este punto damos por terminado nuestro trabajo, felicitando muy efusivamente á la Sociedad de Amigos del Arbol de Requena, á

2.ª Serie n.º 4
Regalo de 20.000 duros

La entrega de SIETE CUPONES, numerados correlativamente del 1 al 7 y de la misma serie, da derecho á retirar un billete para el sorteo de participaciones de los billetes números del 30.141 al 30.160 de la Lotería Nacional de 30 de Abril de 1913.

Este cupón caduca el día 25 de Abril de 1913.

L. C.

humedad relativa, 89; lluvia precipitada, 00; dirección del viento, SSE; estado del cielo, despejado.

Observaciones astronómicas de hoy día 5.
El sol sale á las 6 horas y 29 minutos, y se pone á las 5:58. La luna sale á las 5:36 de la mañana y se pone á las 3:34 de la tarde.

DÍAZ MOREU VALENCIA

En Alicante, donde temporalmente residía, acaba de fallecer el capitán de navío y senador vitalicio D. Emilio Díaz Moreu.

El Sr. Díaz Moreu era de Motril, donde había nacido en 25 de enero de 1846, y siendo casi un niño ingresó en la Marina de guerra. Mandó diferentes barcos, y con ellos prestó á la patria gran



des servicios; pero las páginas más salientes de su vida de marino son la participación que tomó en la campaña de Melilla de 1903, mandando el «Conde de Venaditos», y en la salida que hizo del puerto de Santiago de Cuba la escuadra del almirante Cervera. Entonces mandada el Sr. Díaz Moreu el crucero «Cristóbal Colón», y como todos los que sobrevivió á tan épica hazaña, cayó prisionero de los yanquis.

Descansa en paz el ilustre marino.

Buque de guerra
(Por telégrafo)
Madrid 5, á las 0:15 madrugada.

Está ya decidido que el día 7 del próximo mes de mayo, se celebrará con la mayor solemnidad la botadura del nuevo acorazado «Alfonso XIII». La ceremonia será exactamente igual que la de la botadura del «España», y si á ella no pudiera asistir Su Majestad el Rey, irá Sr. Alcaide el Príncipe de Asturias á bordo del yate «Giralda».

Se organizan muchos festejos y habrá trenes especiales.

Noticias del Ayuntamiento

Oposiciones á las plazas de veterinarios
Hoy continuaron estas oposiciones, realizándose se el ejercicio oral.

Sesión suspendida
La sesión que había de celebrarse ayer mañana para proceder al sorteo de vocales de la Junta de Asociados, fué suspendida por falta de número.

Comisión de Enanche
Bajo la presidencia de D. Pascual Guzmán, se reunió ayer tarde la Comisión de Enanche, y acordó proponer al Ayuntamiento conceda licencias para realizar obras y para la instalación de motores.

La renovación de ayos
Por arribos por carnes, 4.061'50 pesetas; por inspección veterinaria, 289'66; por peso, 56'50. Total, 4.407'66

EL TIEMPO

Servicio especial meteorológico de la «Federación Agraria de Levante»
4 de marzo de 1913.

Categoría: E. (Equilibrio).

Continúa un área de altas presiones en las latitudes del Sur de Europa, registrándose las más altas sobre nuestra Península (Madrid 775'0 milímetros). Las bajas presiones se extienden por las latitudes del Norte.

Tiempo probable en Levante. Continuidad del buen tiempo en condiciones de estabilidad, y en su caso inclinación á T. (Terral) Cielo despejado ó con leves neblinas. Vientos débiles ó calmosos de los rumbos del Sur. Temperatura normal.

Temperaturas regionales.—Máxima: 19º grades Murcia. Mínima: 2º bajo cerro Teruel y Alcaete. En Valencia: 16 y 5º.

Vientos marítimos: Vientos moderados á fuertes del SW, en el Océano, tanto más fuertes cuanto más hacia el Norte. Levante en el Estrecho de Gibraltar. Bonanza en el Mediterráneo.

3 tarde. YM

Estación Meteorológica de Valencia.—Observaciones de las ocho de la mañana: Presión barométrica corregida, 771'14; temperatura mínima á la sombra, 5'6; humedad relativa, 79; lluvia precipitada, 0'0; dirección del viento, O.; estado del cielo, despejado.

Observaciones de las cuatro de la tarde: Presión barométrica corregida, 769'84; temperatura máxima al sol, 26'0; máxima á la sombra, 15'8;

Dicen que la subvención de 7.000 pesetas que se ha concedido, es insuficiente y que les perjudica, en gran manera, para seguir con aprovechamiento su carrera.

Y en verdad, no es justo que así suceda, pues á todos los escolares se les cobran 10 pesetas por cada asignatura práctica, y ello produce un ingreso al Estado, de gran consideración, sin que se invierta, como en justicia debe hacerse.

Hoy á las cuatro de la tarde, celebrarán una reunión los estudiantes en el Anfiteatro Anatómico, para declararse en huelga, según piden, si las peticiones que formularon en la reunión del lunes no han sido atendidas por el gobierno.

Fiden los escolares que se conceda una nueva subvención, y están dispuestos á adoptar una actitud de protesta si no se les concede.

Veremos lo que acuerdan en la reunión, y guiados por nuestras simpatías hacia los estudiantes y por el cariño que nos inspiran, les aconsejamos que obren con serenidad, sin pedir un cambio radical en lo que no puede ser transformado en 48 horas, y anteponiendo á toda decisión energética el interés de que su prestigio y buen nombre sean mantenidos á la altura en que siempre deben encontrarse.

El rector de la Universidad asegura que no hay motivo para que los estudiantes se declaren en huelga, y el lunes por la tarde puso á disposición del decano de la expresada Facultad de Medicina 1.000 pesetas para atender á los gastos de las clínicas en el presente trimestre, y á medida que se vayan recibiendo las consignaciones trimestrales se irán atendiendo las demás necesidades.

«Dulce en alimbar, á pesetas 1'25 el kilo. Fábrica de dulces de E. Pradells, Mar. 61.

«Desde la princesa aliva á la que pesca en ruin barca» usando *Agua de Colonia* siendo de *Orive* la marca.

Según nos dicen de Oliva, el lunes por la noche, en el tren de las once, llegó allí, procedente de Valencia, el diputado provincial electo D. José Martí de Vives.

En la estación esperaba todo lo más significativo de Oliva y un inmenso público, que prorrumpió en aplausos y vivas en cuanto se apeó del coche el viajero, y luego, formando imponente manifestación, le acompañó hasta su casa.

El Sr. Martí de Vives dio las gracias a sus paisanos desde el balcón.

La comisión de la falla de la plaza de Moisés Sorrell, ha abierto un concurso de quintillas festivas alusivas a la Fiesta de Sant Chusep, habiendo sido nombrados para jurado calificador de los trabajos que se presenten, los señores D. Antonio de Cidón, D. José María Zapater Esteve y D. Rafael Gayano Lluich.

Le deseamos mucho éxito.

El plazo de admisión de quintillas que pueden presentarse en la casa núm. 9 de la plaza de Moisés Sorrell, termina el día 10 del corriente, a las nueve de la noche.

Para significar el aprecio en que los empleados de Hacienda tienen al que hasta ahora ha sido su jefe D. Carlos Torrijos, hoy le obsequiarán con un banquete.

— Científica y prácticamente está demostrado que las Pastillas Morelló son el remedio más racional para resfriados, tos, catarros bronquiales y pulmonares, ronquera, etc.

—Mañana jueves, a las seis de la tarde, dará una conferencia sobre el tema *La Valencia del peridure*, el notable orador D. Vicente Dualde, en la Sociedad *Lo Rat Penat*, plaza de Meneses, 3.

La conferencia será pública, y dado lo interesante del tema y la competencia del disertante, seguramente se verá concurridísima.

En la Tesorería de la Diputación provincial ingresó ayer 1.000 pesetas, en concepto de contingente, el Ayuntamiento de Pollifá.

— ER. ANTONIO VILLANOVA Y S.—Clínica médica, especial de enfermedades del corazón y aparato respiratorio.—Colón, 12, bajo. Consulta de diez a una.

— Pianos Gómez.—Pianos de estudio y concierto a cuerdas cruzadas.—Calle del Almirante, P. G.

— Dr. Moltó.—Clínica de enfermedades de los ojos. Consulta de 10 a 1. Cirro Amorós, 23, principal.

— Para jarabes, vinos, licores y anisados finos: casa Martínez Ymbert, Pascual y Riera, 13.

— Para camicas y géneros de punto, GIERA, casa especial para encargos a medida. Precios económicos. Mar, 42.

— Habiéndose recibido en la Cámara de Comercio, de la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo, consulta acerca de la participación y concurrencia de los productores y comerciantes de esta región, a la Exposición permanente de productos españoles agrícolas e industriales, que trata de instalarse en el Museo Comercial de Filadelfia, que además de ser centro de difusión de artículos en aquel vasto país, cuenta con publicaciones de gran circulación, la mencionada Cámara hace público que en sus oficinas, Mar, 50, principal, se hallan a disposición de cuantos los deseen los antecedentes recibidos de la superioridad sobre este particular, desde hoy hasta el 20 del corriente, de diez a doce de la mañana, y de cuatro a seis de la tarde, llamando la atención sobre la importancia de este asunto para las clases productoras de todas naturalezas, dada la magnitud del mercado americano, y nuestra posible y conveniente colocación en él, de múltiples artículos valencianos.

— En la sesión celebrada el lunes en el Círculo de Estudios Sociales, habló con gran competencia el Dr. D. José Mur Sancho acerca de la democracia cristiana, y entabló animada discusión, en la que se determinaron los límites de la intervención, a veces aislada y en ocasiones mixta, de las clases patronal y obrera en la solución de los problemas sociales.

Terminada la conferencia se trasladaron los socios al Ateneo Pedagógico, en donde debido a las bondades de los Sres. Fencillera y Gimeno, presenciaron la exhibición de artísticas diapositivas de carácter social.

— Encuéntrese en esta ciudad, hospedándose en el hotel de París, nuestro querido amigo el ex-ministro liberal D. Trinitario Ruiz Valarino, que ha venido para asuntos particulares.

— El desequilibrio nervioso, la neurastenia, el histerismo, debilidad, anemia y desórdenes de la nutrición se curan con el Dinamógeno Saiz de Carlos.

— Nuestros lectores encontrarán en los talleres La Primitiva Valenciana, Játiva, A, maquinaria inmejorable para riegos.

— ¿Qué es el BYRRH?—nos preguntan.—Todos los que han estado en Francia lo saben: es el vino aperitivo de más consumo en aquel país, porque el público lo considera como un reconstituyente de primer orden, de sabroso gusto, eminentemente tónico e higiénico.

— Curan irritación gástrica las pastillas mentol y cocaína Selma; caja, 0'50 ptas. Farmacia Santa Catalina, viuda de Costas (bajo la torre).

— Se ha publicado el núm. 32 del Boletín de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, que contiene un interesante sumario.

— En el tren correo de Barcelona marchó ayer con dirección a Amsterdam, D. Ricardo Simón, socio de la acreditada casa corredora de frutas de dicha plaza M. Michel Boshack. En la estación fue despedido por sus numerosos amigos, además de los socios en esta plaza, de dicha casa exportadora, Sres. Andreu.

— El habilidad de los maestros de los cuatro distritos de la capital, pagará los haberes correspondientes al mes de febrero, en su domicilio, desde hoy miércoles al sábado, inclusive, de once y media de la mañana a una y media de la tarde; el jueves, de once y media de la mañana a una y media de la tarde y de tres a cinco de la tarde.

— Despachos detenidos en la Central de teléfonos.

Número 1, Vicente Arco, Culla, casa huésped; 2, Delgado, sin señas; 3, Julia Cerrajer, Hospital civil; 4, Manuel Bonell, Guillem Castro, 72, 2.º; 5, Willy Wincham Sleng; 6, Chabert, hotel Ranchon; 7, M. Ingénieur.

Detenido en la Central de teléfonos: Marcel, sin señas.

— El Malte Kneipp es el que más se consume. Sin rival para la salud.

ELIXIR CALLOL Cura la anemia.

CRÓNICA RELIGIOSA

En el Temple se celebrará esta tarde, a las cinco, un solemne ejercicio, por cumplirse el XXIX aniversario de la fundación de la Congregación Sacerdotal. Exponente el Santísimo Sacramento, se cantará la Felicitación Sabatina, y después del Magnificat ocupará la Sagrada Catedral el congregante Dr. D. Rigoberto Domenech, canónigo, rector del Seminario Conciliar. Seguirá el acto de renovación, *Te Deum* y solemne reserva, en la que oficiará el señor arzobispo.

— En San Martín, mañana, día de retiro. A las ocho, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media. El viernes, por la mañana, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media, con sermón y sorteo de medallas.

Según nos dicen de Oliva, el lunes por la noche, en el tren de las once, llegó allí, procedente de Valencia, el diputado provincial electo D. José Martí de Vives.

En la estación esperaba todo lo más significativo de Oliva y un inmenso público, que prorrumpió en aplausos y vivas en cuanto se apeó del coche el viajero, y luego, formando imponente manifestación, le acompañó hasta su casa.

El Sr. Martí de Vives dio las gracias a sus paisanos desde el balcón.

La comisión de la falla de la plaza de Moisés Sorrell, ha abierto un concurso de quintillas festivas alusivas a la Fiesta de Sant Chusep, habiendo sido nombrados para jurado calificador de los trabajos que se presenten, los señores D. Antonio de Cidón, D. José María Zapater Esteve y D. Rafael Gayano Lluich.

Le deseamos mucho éxito.

El plazo de admisión de quintillas que pueden presentarse en la casa núm. 9 de la plaza de Moisés Sorrell, termina el día 10 del corriente, a las nueve de la noche.

Para significar el aprecio en que los empleados de Hacienda tienen al que hasta ahora ha sido su jefe D. Carlos Torrijos, hoy le obsequiarán con un banquete.

— Científica y prácticamente está demostrado que las Pastillas Morelló son el remedio más racional para resfriados, tos, catarros bronquiales y pulmonares, ronquera, etc.

—Mañana jueves, a las seis de la tarde, dará una conferencia sobre el tema *La Valencia del peridure*, el notable orador D. Vicente Dualde, en la Sociedad *Lo Rat Penat*, plaza de Meneses, 3.

La conferencia será pública, y dado lo interesante del tema y la competencia del disertante, seguramente se verá concurridísima.

En la Tesorería de la Diputación provincial ingresó ayer 1.000 pesetas, en concepto de contingente, el Ayuntamiento de Pollifá.

— ER. ANTONIO VILLANOVA Y S.—Clínica médica, especial de enfermedades del corazón y aparato respiratorio.—Colón, 12, bajo. Consulta de diez a una.

— Pianos Gómez.—Pianos de estudio y concierto a cuerdas cruzadas.—Calle del Almirante, P. G.

— Dr. Moltó.—Clínica de enfermedades de los ojos. Consulta de 10 a 1. Cirro Amorós, 23, principal.

— Para jarabes, vinos, licores y anisados finos: casa Martínez Ymbert, Pascual y Riera, 13.

— Para camicas y géneros de punto, GIERA, casa especial para encargos a medida. Precios económicos. Mar, 42.

— Habiéndose recibido en la Cámara de Comercio, de la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo, consulta acerca de la participación y concurrencia de los productores y comerciantes de esta región, a la Exposición permanente de productos españoles agrícolas e industriales, que trata de instalarse en el Museo Comercial de Filadelfia, que además de ser centro de difusión de artículos en aquel vasto país, cuenta con publicaciones de gran circulación, la mencionada Cámara hace público que en sus oficinas, Mar, 50, principal, se hallan a disposición de cuantos los deseen los antecedentes recibidos de la superioridad sobre este particular, desde hoy hasta el 20 del corriente, de diez a doce de la mañana, y de cuatro a seis de la tarde, llamando la atención sobre la importancia de este asunto para las clases productoras de todas naturalezas, dada la magnitud del mercado americano, y nuestra posible y conveniente colocación en él, de múltiples artículos valencianos.

— En la sesión celebrada el lunes en el Círculo de Estudios Sociales, habló con gran competencia el Dr. D. José Mur Sancho acerca de la democracia cristiana, y entabló animada discusión, en la que se determinaron los límites de la intervención, a veces aislada y en ocasiones mixta, de las clases patronal y obrera en la solución de los problemas sociales.

Terminada la conferencia se trasladaron los socios al Ateneo Pedagógico, en donde debido a las bondades de los Sres. Fencillera y Gimeno, presenciaron la exhibición de artísticas diapositivas de carácter social.

— Encuéntrese en esta ciudad, hospedándose en el hotel de París, nuestro querido amigo el ex-ministro liberal D. Trinitario Ruiz Valarino, que ha venido para asuntos particulares.

— El desequilibrio nervioso, la neurastenia, el histerismo, debilidad, anemia y desórdenes de la nutrición se curan con el Dinamógeno Saiz de Carlos.

— Nuestros lectores encontrarán en los talleres La Primitiva Valenciana, Játiva, A, maquinaria inmejorable para riegos.

— ¿Qué es el BYRRH?—nos preguntan.—Todos los que han estado en Francia lo saben: es el vino aperitivo de más consumo en aquel país, porque el público lo considera como un reconstituyente de primer orden, de sabroso gusto, eminentemente tónico e higiénico.

— Curan irritación gástrica las pastillas mentol y cocaína Selma; caja, 0'50 ptas. Farmacia Santa Catalina, viuda de Costas (bajo la torre).

— Se ha publicado el núm. 32 del Boletín de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, que contiene un interesante sumario.

— En el tren correo de Barcelona marchó ayer con dirección a Amsterdam, D. Ricardo Simón, socio de la acreditada casa corredora de frutas de dicha plaza M. Michel Boshack. En la estación fue despedido por sus numerosos amigos, además de los socios en esta plaza, de dicha casa exportadora, Sres. Andreu.

— El habilidad de los maestros de los cuatro distritos de la capital, pagará los haberes correspondientes al mes de febrero, en su domicilio, desde hoy miércoles al sábado, inclusive, de once y media de la mañana a una y media de la tarde; el jueves, de once y media de la mañana a una y media de la tarde y de tres a cinco de la tarde.

— Despachos detenidos en la Central de teléfonos.

Número 1, Vicente Arco, Culla, casa huésped; 2, Delgado, sin señas; 3, Julia Cerrajer, Hospital civil; 4, Manuel Bonell, Guillem Castro, 72, 2.º; 5, Willy Wincham Sleng; 6, Chabert, hotel Ranchon; 7, M. Ingénieur.

Detenido en la Central de teléfonos: Marcel, sin señas.

— El Malte Kneipp es el que más se consume. Sin rival para la salud.

ELIXIR CALLOL Cura la anemia.

CRÓNICA RELIGIOSA

En el Temple se celebrará esta tarde, a las cinco, un solemne ejercicio, por cumplirse el XXIX aniversario de la fundación de la Congregación Sacerdotal. Exponente el Santísimo Sacramento, se cantará la Felicitación Sabatina, y después del Magnificat ocupará la Sagrada Catedral el congregante Dr. D. Rigoberto Domenech, canónigo, rector del Seminario Conciliar. Seguirá el acto de renovación, *Te Deum* y solemne reserva, en la que oficiará el señor arzobispo.

— En San Martín, mañana, día de retiro. A las ocho, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media. El viernes, por la mañana, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media, con sermón y sorteo de medallas.

Según nos dicen de Oliva, el lunes por la noche, en el tren de las once, llegó allí, procedente de Valencia, el diputado provincial electo D. José Martí de Vives.

En la estación esperaba todo lo más significativo de Oliva y un inmenso público, que prorrumpió en aplausos y vivas en cuanto se apeó del coche el viajero, y luego, formando imponente manifestación, le acompañó hasta su casa.

El Sr. Martí de Vives dio las gracias a sus paisanos desde el balcón.

La comisión de la falla de la plaza de Moisés Sorrell, ha abierto un concurso de quintillas festivas alusivas a la Fiesta de Sant Chusep, habiendo sido nombrados para jurado calificador de los trabajos que se presenten, los señores D. Antonio de Cidón, D. José María Zapater Esteve y D. Rafael Gayano Lluich.

Le deseamos mucho éxito.

El plazo de admisión de quintillas que pueden presentarse en la casa núm. 9 de la plaza de Moisés Sorrell, termina el día 10 del corriente, a las nueve de la noche.

Para significar el aprecio en que los empleados de Hacienda tienen al que hasta ahora ha sido su jefe D. Carlos Torrijos, hoy le obsequiarán con un banquete.

— Científica y prácticamente está demostrado que las Pastillas Morelló son el remedio más racional para resfriados, tos, catarros bronquiales y pulmonares, ronquera, etc.

—Mañana jueves, a las seis de la tarde, dará una conferencia sobre el tema *La Valencia del peridure*, el notable orador D. Vicente Dualde, en la Sociedad *Lo Rat Penat*, plaza de Meneses, 3.

La conferencia será pública, y dado lo interesante del tema y la competencia del disertante, seguramente se verá concurridísima.

En la Tesorería de la Diputación provincial ingresó ayer 1.000 pesetas, en concepto de contingente, el Ayuntamiento de Pollifá.

— ER. ANTONIO VILLANOVA Y S.—Clínica médica, especial de enfermedades del corazón y aparato respiratorio.—Colón, 12, bajo. Consulta de diez a una.

— Pianos Gómez.—Pianos de estudio y concierto a cuerdas cruzadas.—Calle del Almirante, P. G.

— Dr. Moltó.—Clínica de enfermedades de los ojos. Consulta de 10 a 1. Cirro Amorós, 23, principal.

— Para jarabes, vinos, licores y anisados finos: casa Martínez Ymbert, Pascual y Riera, 13.

— Para camicas y géneros de punto, GIERA, casa especial para encargos a medida. Precios económicos. Mar, 42.

— Habiéndose recibido en la Cámara de Comercio, de la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo, consulta acerca de la participación y concurrencia de los productores y comerciantes de esta región, a la Exposición permanente de productos españoles agrícolas e industriales, que trata de instalarse en el Museo Comercial de Filadelfia, que además de ser centro de difusión de artículos en aquel vasto país, cuenta con publicaciones de gran circulación, la mencionada Cámara hace público que en sus oficinas, Mar, 50, principal, se hallan a disposición de cuantos los deseen los antecedentes recibidos de la superioridad sobre este particular, desde hoy hasta el 20 del corriente, de diez a doce de la mañana, y de cuatro a seis de la tarde, llamando la atención sobre la importancia de este asunto para las clases productoras de todas naturalezas, dada la magnitud del mercado americano, y nuestra posible y conveniente colocación en él, de múltiples artículos valencianos.

— En la sesión celebrada el lunes en el Círculo de Estudios Sociales, habló con gran competencia el Dr. D. José Mur Sancho acerca de la democracia cristiana, y entabló animada discusión, en la que se determinaron los límites de la intervención, a veces aislada y en ocasiones mixta, de las clases patronal y obrera en la solución de los problemas sociales.

Terminada la conferencia se trasladaron los socios al Ateneo Pedagógico, en donde debido a las bondades de los Sres. Fencillera y Gimeno, presenciaron la exhibición de artísticas diapositivas de carácter social.

— Encuéntrese en esta ciudad, hospedándose en el hotel de París, nuestro querido amigo el ex-ministro liberal D. Trinitario Ruiz Valarino, que ha venido para asuntos particulares.

— El desequilibrio nervioso, la neurastenia, el histerismo, debilidad, anemia y desórdenes de la nutrición se curan con el Dinamógeno Saiz de Carlos.

— Nuestros lectores encontrarán en los talleres La Primitiva Valenciana, Játiva, A, maquinaria inmejorable para riegos.

— ¿Qué es el BYRRH?—nos preguntan.—Todos los que han estado en Francia lo saben: es el vino aperitivo de más consumo en aquel país, porque el público lo considera como un reconstituyente de primer orden, de sabroso gusto, eminentemente tónico e higiénico.

— Curan irritación gástrica las pastillas mentol y cocaína Selma; caja, 0'50 ptas. Farmacia Santa Catalina, viuda de Costas (bajo la torre).

— Se ha publicado el núm. 32 del Boletín de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, que contiene un interesante sumario.

— En el tren correo de Barcelona marchó ayer con dirección a Amsterdam, D. Ricardo Simón, socio de la acreditada casa corredora de frutas de dicha plaza M. Michel Boshack. En la estación fue despedido por sus numerosos amigos, además de los socios en esta plaza, de dicha casa exportadora, Sres. Andreu.

— El habilidad de los maestros de los cuatro distritos de la capital, pagará los haberes correspondientes al mes de febrero, en su domicilio, desde hoy miércoles al sábado, inclusive, de once y media de la mañana a una y media de la tarde; el jueves, de once y media de la mañana a una y media de la tarde y de tres a cinco de la tarde.

— Despachos detenidos en la Central de teléfonos.

Número 1, Vicente Arco, Culla, casa huésped; 2, Delgado, sin señas; 3, Julia Cerrajer, Hospital civil; 4, Manuel Bonell, Guillem Castro, 72, 2.º; 5, Willy Wincham Sleng; 6, Chabert, hotel Ranchon; 7, M. Ingénieur.

Detenido en la Central de teléfonos: Marcel, sin señas.

— El Malte Kneipp es el que más se consume. Sin rival para la salud.

ELIXIR CALLOL Cura la anemia.

CRÓNICA RELIGIOSA

En el Temple se celebrará esta tarde, a las cinco, un solemne ejercicio, por cumplirse el XXIX aniversario de la fundación de la Congregación Sacerdotal. Exponente el Santísimo Sacramento, se cantará la Felicitación Sabatina, y después del Magnificat ocupará la Sagrada Catedral el congregante Dr. D. Rigoberto Domenech, canónigo, rector del Seminario Conciliar. Seguirá el acto de renovación, *Te Deum* y solemne reserva, en la que oficiará el señor arzobispo.

— En San Martín, mañana, día de retiro. A las ocho, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media. El viernes, por la mañana, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media, con sermón y sorteo de medallas.

CRÓNICA MORTUORIA

A la edad de 27 años, cuando más dilatado y sonriente se le presentaba el porvenir, ayer mañana, a las once, falleció D. Alejandro González y Martínez, del comercio de esta plaza, en la que su nombre gozaba de una legítima consideración e inspiraba una bien ganada confianza.

Al dolor que experimenta su madre, hermanos y demás familia, nos asociamos sinceramente.

— Con motivo de la conducción al Cementerio del cadáver del respetable Sr. D. Francisco Reig Cañada, se patentizó ayer el pesar producido por su fallecimiento.

Figuraban en el cortejo fúnebre niños asilados de San Juan de Dios, Hermanitas de los Pobres y el clero parroquial de San Bartolomé con cruz alzada.

La presidencia del duelo estuvo a cargo del director espiritual del finado P. Baixauli, de la Compañía de Jesús, y de los hijos del Sr. Reig D. Jesús, D. Salvador, D. Francisco, D. Manuel y D. José.

A continuación, formando segunda presidencia, iban los nietos del finado, D. José, don Francisco y D. Salvador.

Según nos dicen de Oliva, el lunes por la noche, en el tren de las once, llegó allí, procedente de Valencia, el diputado provincial electo D. José Martí de Vives.

En la estación esperaba todo lo más significativo de Oliva y un inmenso público, que prorrumpió en aplausos y vivas en cuanto se apeó del coche el viajero, y luego, formando imponente manifestación, le acompañó hasta su casa.

El Sr. Martí de Vives dio las gracias a sus paisanos desde el balcón.

La comisión de la falla de la plaza de Moisés Sorrell, ha abierto un concurso de quintillas festivas alusivas a la Fiesta de Sant Chusep, habiendo sido nombrados para jurado calificador de los trabajos que se presenten, los señores D. Antonio de Cidón, D. José María Zapater Esteve y D. Rafael Gayano Lluich.

Le deseamos mucho éxito.

El plazo de admisión de quintillas que pueden presentarse en la casa núm. 9 de la plaza de Moisés Sorrell, termina el día 10 del corriente, a las nueve de la noche.

Para significar el aprecio en que los empleados de Hacienda tienen al que hasta ahora ha sido su jefe D. Carlos Torrijos, hoy le obsequiarán con un banquete.

— Científica y prácticamente está demostrado que las Pastillas Morelló son el remedio más racional para resfriados, tos, catarros bronquiales y pulmonares, ronquera, etc.

—Mañana jueves, a las seis de la tarde, dará una conferencia sobre el tema *La Valencia del peridure*, el notable orador D. Vicente Dualde, en la Sociedad *Lo Rat Penat*, plaza de Meneses, 3.

La conferencia será pública, y dado lo interesante del tema y la competencia del disertante, seguramente se verá concurridísima.

En la Tesorería de la Diputación provincial ingresó ayer 1.000 pesetas, en concepto de contingente, el Ayuntamiento de Pollifá.

— ER. ANTONIO VILLANOVA Y S.—Clínica médica, especial de enfermedades del corazón y aparato respiratorio.—Colón, 12, bajo. Consulta de diez a una.

— Pianos Gómez.—Pianos de estudio y concierto a cuerdas cruzadas.—Calle del Almirante, P. G.

— Dr. Moltó.—Clínica de enfermedades de los ojos. Consulta de 10 a 1. Cirro Amorós, 23, principal.

— Para jarabes, vinos, licores y anisados finos: casa Martínez Ymbert, Pascual y Riera, 13.

— Para camicas y géneros de punto, GIERA, casa especial para encargos a medida. Precios económicos. Mar, 42.

— Habiéndose recibido en la Cámara de Comercio, de la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo, consulta acerca de la participación y concurrencia de los productores y comerciantes de esta región, a la Exposición permanente de productos españoles agrícolas e industriales, que trata de instalarse en el Museo Comercial de Filadelfia, que además de ser centro de difusión de artículos en aquel vasto país, cuenta con publicaciones de gran circulación, la mencionada Cámara hace público que en sus oficinas, Mar, 50, principal, se hallan a disposición de cuantos los deseen los antecedentes recibidos de la superioridad sobre este particular, desde hoy hasta el 20 del corriente, de diez a doce de la mañana, y de cuatro a seis de la tarde, llamando la atención sobre la importancia de este asunto para las clases productoras de todas naturalezas, dada la magnitud del mercado americano, y nuestra posible y conveniente colocación en él, de múltiples artículos valencianos.

— En la sesión celebrada el lunes en el Círculo de Estudios Sociales, habló con gran competencia el Dr. D. José Mur Sancho acerca de la democracia cristiana, y entabló animada discusión, en la que se determinaron los límites de la intervención, a veces aislada y en ocasiones mixta, de las clases patronal y obrera en la solución de los problemas sociales.

Terminada la conferencia se trasladaron los socios al Ateneo Pedagógico, en donde debido a las bondades de los Sres. Fencillera y Gimeno, presenciaron la exhibición de artísticas diapositivas de carácter social.

— Encuéntrese en esta ciudad, hospedándose en el hotel de París, nuestro querido amigo el ex-ministro liberal D. Trinitario Ruiz Valarino, que ha venido para asuntos particulares.

— El desequilibrio nervioso, la neurastenia, el histerismo, debilidad, anemia y desórdenes de la nutrición se curan con el Dinamógeno Saiz de Carlos.

— Nuestros lectores encontrarán en los talleres La Primitiva Valenciana, Játiva, A, maquinaria inmejorable para riegos.

— ¿Qué es el BYRRH?—nos preguntan.—Todos los que han estado en Francia lo saben: es el vino aperitivo de más consumo en aquel país, porque el público lo considera como un reconstituyente de primer orden, de sabroso gusto, eminentemente tónico e higiénico.

— Curan irritación gástrica las pastillas mentol y cocaína Selma; caja, 0'50 ptas. Farmacia Santa Catalina, viuda de Costas (bajo la torre).

— Se ha publicado el núm. 32 del Boletín de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, que contiene un interesante sumario.

— En el tren correo de Barcelona marchó ayer con dirección a Amsterdam, D. Ricardo Simón, socio de la acreditada casa corredora de frutas de dicha plaza M. Michel Boshack. En la estación fue despedido por sus numerosos amigos, además de los socios en esta plaza, de dicha casa exportadora, Sres. Andreu.

— El habilidad de los maestros de los cuatro distritos de la capital, pagará los haberes correspondientes al mes de febrero, en su domicilio, desde hoy miércoles al sábado, inclusive, de once y media de la mañana a una y media de la tarde; el jueves, de once y media de la mañana a una y media de la tarde y de tres a cinco de la tarde.

— Despachos detenidos en la Central de teléfonos.

Número 1, Vicente Arco, Culla, casa huésped; 2, Delgado, sin señas; 3, Julia Cerrajer, Hospital civil; 4, Manuel Bonell, Guillem Castro, 72, 2.º; 5, Willy Wincham Sleng; 6, Chabert, hotel Ranchon; 7, M. Ingénieur.

Detenido en la Central de teléfonos: Marcel, sin señas.

— El Malte Kneipp es el que más se consume. Sin rival para la salud.

ELIXIR CALLOL Cura la anemia.

CRÓNICA RELIGIOSA

En el Temple se celebrará esta tarde, a las cinco, un solemne ejercicio, por cumplirse el XXIX aniversario de la fundación de la Congregación Sacerdotal. Exponente el Santísimo Sacramento, se cantará la Felicitación Sabatina, y después del Magnificat ocupará la Sagrada Catedral el congregante Dr. D. Rigoberto Domenech, canónigo, rector del Seminario Conciliar. Seguirá el acto de renovación, *Te Deum* y solemne reserva, en la que oficiará el señor arzobispo.

— En San Martín, mañana, día de retiro. A las ocho, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media. El viernes, por la mañana, misa de Comunión, y por la tarde, el ejercicio será a las cinco y media, con sermón y sorteo de medallas.

ROBO.—En un lavadero público de la calle del Maestro Aguilera entraron ayer ladrones, llevándose varias prendas de ropa que había puestas a secar.

ATROPELLO.—Antonio Vila iba guiando ayer un carro cargado de alfalfa y al pasar por la plaza del Maestro Ripoll, varios niños que se hallaban jugando cruzaron la calle por delante del carro. Uno de ellos, la niña de 10 años Joaquina Martínez, tuvo la desgracia de ser bocado por las ruedas del carro, resultando con la fractura de varias costillas y algunas contusiones, que le curaron en la casa de Socorro de Rufa.

El juez de guardia D. Ramón García Emo, con el actuario Sr. Soriano, estuvo trabajando hasta hora muy avanzada en la instrucción de diligencias acerca de estos hechos.

Telegramas y Telefonemas

Los periódicos oficiales

Madrid 4, a las 6:45 tarde. La Gaceta publica la siguiente combinación militar: Pase a la reserva, por cumplir la edad reglamentaria, del teniente general Sr. Sánchez Gómez, comandante general de Alabarderos; nombrado para sustituirle a D. Angel Aznar...

gran sensación en el público. La noticia de los tripulantes logró vencer la situación, y el aparato se elevó nuevamente. En la tarde del 4, el aparato «Bristol» que pilotaba el Sr. Barrón, se elevó con éste el ministro Sr. Sney, permaneciendo en el aire un cuarto de hora y aterrizando admirablemente. El ministro hizo grandes elogios del capitán aviador Sr. Barrón y del asoplano. También volaron el capitán general de Madrid, Sr. Marina, y el ministro de la Guerra, Sr. Luque.

En el Banco de España

Madrid 4, a las 10:15 noche. Esta tarde se celebró en el Banco de España la junta preparatoria de la general ordinaria, que se reunirá el domingo próximo para discutir la Memoria, el balance y proposición del Sr. Gorostidi. Presidió el subdirector primero Sr. García Escudero.

Se han retirado de la circulación tres millones de pesetas en billetes deteriorados. También se da cuenta en la Memoria del déficit de trescientos cincuenta y dos mil y pico de pesetas en la caja de pensiones de los empleados, y de las medidas convenientes que se han de adoptar para evitarlo.

Corresponde cesar a los consejeros D. Manuel Marañón y Gómez Acebo, D. José de Santos y Fernández Laza y D. José Suárez Sangués. Fueron elegidos los accionistas que, en unión de los individuos del Consejo, han de designar a los consejeros que deben sustituir a los que cesan.

Desgracia horrible

Esta tarde ocurrió en la calle de Serrano una desgracia, que causó horror en cuantos la presenciaron. Iba en un tranvía uno de los muchachos que reparten los telegramas a domicilio, y al llegar a la referida calle, sin parar el convoy, apesó por la plataforma del delante, viniendo a caer debajo del coche.

El conductor paró rápidamente el tranvía, pero fue inútil, pues ya la rueda izquierda del juego delantero le había seccionado al infeliz muchacho la cabeza, que saltó a seis metros de distancia. Cuando el conductor se dio cuenta de la desgracia ocurrida, sufrió un ataque y hubo necesidad de auxiliarse en una farmacia próxima.

Avisado por teléfono, acudió el juzgado de guardia, que levantó el cadáver. Fueron detenidos el conductor y el cobrador.

La tarde del presidente

Madrid 4, a las 10:25 noche. El presidente del Consejo de ministros pasó la tarde en su despacho oficial, donde recibió varias visitas, entre ellas la de una comisión de la Liga Africanista presidida por el señor Sánchez de Toca, y otra de opositores a las plazas de empleados vacantes en el Ayuntamiento.

NO HAY TAL ALIANZA

En Italia y España. Aseguraba esta noche el «Heraldo», que en el caso de que sea cierto que entre los gobiernos italiano y español se realicen ciertas gestiones, éstas no tendrán ni carácter, ni el alcance que se le atribuye por la generalidad. «Si existen tales gestiones tendrán por finalidad llegar a un acuerdo sobre el régimen de puertos en Marruecos y la Tripolitania, análogo al convenido entre Italia y Francia».

Ha muerto hoy

El padre de Vicente Pastor. Madrid 4, a las 10:35 noche. A las tres de la tarde ha fallecido D. Miguel Pastor, padre del popular diestro el ex-Chico de la Blanca.

La Argentina y España

Madrid 4, a las 10:40 noche. El gobierno de la República Argentina, al tener conocimiento de la circular que ha dirigido nuestro ministro de Gracia y Justicia a los prelados españoles, rogándoles que contrarresten la campaña que han emprendido unos súbditos argentinos para reclutar emigrantes españoles, ha publicado un decreto desautorizando dicha campaña dictando algunas medidas para evitarla.

Un crimen

Madrid 4, a las 10:50 noche. Dicen de Bilbao que esta mañana se presentó en el gobierno civil un joven, que dijo que iba a entregarle al gobernador un revólver de cinco tiros, añadiendo que con él acababa de herir gravemente a un hombre, en el barrio mío de Galdacano.

Añadió que a pesar de esta opinión del juez y del dictamen de los forenses, su madre le confesó que tenía la certeza de que su padre había sido asesinado y que el matador era un individuo llamado Juan Tarandola. Este tenía en la actualidad 57 años. Santos, convencido de que su madre estaba en el secreto y de que era el indicado por ella el asesino de su padre, juró que se vengaría, y al ir al barrio de Galdacano, casualmente se encontró con él. Le recurrimo por el crimen, y le dijo que le seguiría para presentarse al juez, ó le mataba.

Los peligros de la neutralidad

Madrid 4, a las 10:55 noche. La Epoca publica un interesante artículo, hablando de las alianzas, y dice que hay que salir de la neutralidad, que solo peligros y ninguna ventaja puede proporcionarnos, pues en caso de una guerra, los beligerantes se aprovecharían de nuestras posiciones. Dice también que para permanecer neutrales precisa que dispusiéramos de fuerzas de mar bastantes para imponer el respeto, y que aunque sea triste confesarlo, no nos hallamos en esas condiciones, y que en consecuencia, nos exponemos a los peligros y no a las victorias.

El articulista termina diciendo que es preciso pensar en la alianza, pero bien y detenidamente.

Contesta el autor

El famoso artículo de Canals

Madrid 4, a las 11:15 noche. El ilustre periodista Canals, contesta en La Epoca de hoy, a los comentarios que El Imparcial pone al artículo de aquél, insertado en La Correspondencia. Dice el Sr. Canals en su nuevo trabajo, que en los artículos que firma, solo expone opiniones, criterios, puntos de vista propios, y pregunta: «¿por qué supone El Imparcial que el Sr. Maura debe desautorizarme?»

Lo que podrá hacer es expulsarme del partido conservador, pero «desautorizarme», no; pues a nadie puede ocurrírsele que en mis libros, y en mis artículos hable por otro. Afirma que en éstos, solo le preocupa la verdad. Recoge la afirmación de El Imparcial, de que atribuye a Sr. Moret la actitud de «amanazar con hacer la revolución en la calle y dice: «No; no he dicho eso, sino que el Sr. Moret, en la sesión de 20 de octubre de 1909, anunció la revolución en la calle y la obstrucción en el Parlamento—y añade:—Desde cuándo es lo mismo anunciar que amenazar?»

Lo que yo digo de que el Sr. Moret censuraba las concommitancias entre liberales y republicanos, lo comprueba El Imparcial, leyendo los siguientes fragmentos de cartas del Sr. Moret, reproducidas por D. Teodoro Baró, en el Diario de Barcelona, y yo aquí.

Conferencia importante

Madrid 4, a las 11:20 noche. A las seis y media se reunieron en el despacho de la Presidencia el señor conde de Romanones, con los señores ministros de Estado y de la Guerra, asistiendo el coronel de Estado Mayor Sr. Barrera, a quien confió el gobierno una misión importante antes de ocupar Tetuán nuestras tropas, y es de suponer, reconocido el tacto de tan distinguido militar, que llevaría a cabo el encargo a satisfacción de quien se lo confió.

El Banco de España

Madrid 4, a las 11:25 noche. El jueves próximo llegará el gobernador del banco de España Sr. Cobán, para presidir la junta general de accionistas que ha de celebrarse el domingo 9 del corriente.

ENFERMO ILUSTRE

Madrid 4, a las 11:30 noche. Se halla enfermo de alguna gravedad el ex-ministro liberal y senador vitalicio D. Bernabé Dávila.

HOJAS SECAS,

Madrid 4, a las 11:35 noche. Este es el título de una comedia en un acto que se ha estrenado hoy en el Coliseo Imperial. Es la obra original de los Sres. Bermejo y Mompó, y está muy bien pensada y dialogada. El público la recibió con aplauso. La interpretación fué excelente.

MAL DIA

Madrid 4, a las 11:40 noche. En el paseo del Prado, al apearse del tranvía un dependiente de la casa Mateu, fué arrollado por un carro, sufriendo varias heridas. En la calle del Marqués de Urquijo, fué herido por un carruaje otro sujeto. En el momento de ocurrir la desgracia pasaba por allí el ministro de la Gobernación, que presó su auto para que se condujera al herido al Hospital.

Noticias cortas

Madrid 4, a las 11:45 noche. Los ilustres artistas señores de Díaz de Mendoza, han ofrecido un banquete a la señora viuda de Caturle Mendes, que dará dos contenidos de arte en la Princesa. El ministro de la Guerra ha dirigido una circular a los capitanes generales de las regiones, ordenándoles remitan nota de las sentencias de muerte, para ir preparando los indultos de Viernes Santo.

anunciando que Machaquito y su esposa han embarcado en Méjico con rumbo a España. —Desembarcaron en Coruña, procedentes de Méjico, Camará y Cantimillas, banderilleros de Machaquito, y el espada mejicano Luis Freig. —El ministro de Instrucción pública se ocupa en la actualidad en organizar la inspección de los establecimientos de enseñanza. —Fara cuatro de las cinco senadurías vitallias vacantes, se consideran seguros los señores Aura Boronat, marqués de la Cortina, D. Daniel López y el Sr. Farres.

El próximo viernes publicará el ministro de Fomento un decreto complementario del relativo a la caducidad de los expedientes que llevan más de dos años de existencia. Se concederán seis meses de plazo para resolver determinados expedientes de gran importancia. —A fines del presente mes llegará a Madrid el nuevo Nuncio, Mons. Rognessé, después de recibir las instrucciones de Su Santidad. El cuerpo diplomático acreditado en Colombia y el gobierno de esta república observaron con un canchale al nuevo Nuncio en Madrid, tributándole entusiasta homenaje por su ascenso y testimonio de admiración por sus relevantes dotes diplomáticas.

—Marchó a Londres la comisión encargada de protestar contra las censuras del gobernador de Gibraltar a la población civil. Se le dispensó imponente manifestación de simpatía.

Do PROVINCIAS

Madrid 4, a las 11:50 noche.

Riña

Sevilla.—En el paseo de Colón jugaban varios mozabetes, cuando se suscitó entre ellos una discusión, que degeneró en riña, resultando uno con dos tremendas cuchilladas. El agresor corrió tras él con intención de rematarlo, lo que hubiera logrado si no detenerlo la Policía. Niño atropellado

De San Sebastián

San Sebastián.—El día 5 de julio habrá en Irún un concurso de bandas civiles. Podrán concurrir todas las de Vascongadas, Navarra y la región vasca de Francia. El alcalde de Biarritz ha invitado al Sr. Sebastián y al presidente de la Asociación de la Prensa, para que asistan al banquete que dará en obsequio de los periodistas franceses.

Desgracias en Bilbao

Bilbao.—En un edificio en construcción del barrio de Basurto, destinado a la fábrica de cerveza del Norte, ocurrió un hundimiento de tierra, resultando dos obreros sepultados. Un tercero, presa de gran pánico, huyó precipitadamente, y todavía se ignora su paradero. Una brigada acudió en socorro de los obreros sepultados.

Isidoro Vargas se halla gravísimo. Ignacio Orús fué encontrado muerto. Al herido se le condujo al Hospital.

Los heridos de Gijón. Gijón.—Todos los heridos en la catástrofe de Musel, excepto el concejal, mejoran. El artista Martínez Abades ha dirigido una carta al alcalde, proponiendo formar una Exposición de cuadros, que luego se subastarán y su importe será destinado al socorro de las familias de las víctimas. La prensa ha acogido con entusiasmo la idea.

De BARCELONA

Barcelona 4, a las 11:55 noche

Movimiento de buques.—De elecciones.—Manifiesto.—Telegrama del Sr. Romanones.—Viajero ilustre.—Excursión escolar.—Una desautorización en el partido jaimista.—Lock-out.—Tren descarrilado.—Un niño muerto.—Desgracia.—Para los mozos del actual reemplazo.

Durante el día de hoy, entraron en nuestro puerto las embarcaciones siguientes: «Zrinny», «Cittá Milano», «Miramar», «Relillo», «Saint Jacques», «Barceló», «Villena», «Natalia», «Foringur Fortich», «Denia», «Fierros», «Vesta» y «Puerto-Rico».

Los representantes de la coalición de las derechas, conservadores, integristas y Comité de la Defensa, han acordado la candidatura del primer distrito de Barcelona, que formanla don Jaime Mans, conservador; Sr. Boja Llanza, hijo del duque de Solferino, tradicionalista, y D. Luis Isamat, regionalista.

El gobernador ha recibido un telegrama del señor conde de Romanones, contestación del que le dirigió el primero, dándole cuenta de la reunión de los liberales, en el que el presidente del Consejo de ministros agradece los acuerdos y ofrece coadyuvar a la acción de los liberales barceloneses, que augura contribuir al resurgimiento del partido.

En el correo de Zaragoza llegaron 150 alumnos de la Escuela de Comercio de aquella capital, acompañados de sus catedráticos. En esta ciudad pasarán cuatro días, visitando las fábricas y centros productores más importantes.

El gobernador ha recibido un telegrama del señor conde de Romanones, contestación del que le dirigió el primero, dándole cuenta de la reunión de los liberales, en el que el presidente del Consejo de ministros agradece los acuerdos y ofrece coadyuvar a la acción de los liberales barceloneses, que augura contribuir al resurgimiento del partido.

En el correo de Zaragoza llegaron 150 alumnos de la Escuela de Comercio de aquella capital, acompañados de sus catedráticos. En esta ciudad pasarán cuatro días, visitando las fábricas y centros productores más importantes.

sa-Berga. Añade que el candidato del partido por aquel distrito es D. Juan Roma. —A consecuencia de la huelga de los obreros de los talleres de Abellanet, de Manresa, los patronos metalúrgicos de aquella ciudad, han acordado declarar el lock-out el sábado próximo a los obreros, si para entonces no está solucionada la huelga.

El gobernador ha llamado al alcalde, celebrando una larga conferencia, en la que acordaron convocar para mañana, a las diez, en el despacho del primero, a los comisionados de patronos, obreros y de la Cámara de Comercio de Manresa, para tratar de solucionar el conflicto. —Un tren de mercancías, procedente de Porrbou, descarriló a la entrada de la estación de Villajuiga. No hubo desgracias personales. La vía estuvo interceptada dos horas.

—En la calle de Cera un carro atropelló a un niño de seis años, matándole.

—Esta mañana, en la calle de Rosafort, un sujeto de 30 años, examinando una pistola, se le disparó, resultando gravemente herido en el pecho. En el Hospital Clínico fué asistido.

—Se ha ordenado que los reclutas del actual reemplazo sean vacunados a medida que se incorporen y sean desinfectadas las prendas.

En las Cámaras neoyorkinas

El Mensaje de Wilson

Madrid 5, a las 0:30 madrugada. El Mensaje presidencial leído por M. Wilson en la toma de posesión de la primera magistratura de la república, viene a decir lo siguiente: Después de fijar y enaltecer el triunfo de la política de los demócratas, pasa a reseñar el programa de la misma.

«Nuestra vida— escribe— contiene cosas grandes; las contiene en abundancia; pero con el bueno vino también lo malo, y mucho. oro fino ha sido corroído por el ácido..., ¡con las riquezas, vino el derroche!

Hemos malgastado gran parte de lo que debíamos haber empleado mejor, sin detenernos a conservar la bondad de la naturaleza, sin la cual nuestro genio emprendedor hubiera sido inútil, impotente.

Hemos sido vergonzosamente pródigos, admirablemente desprocurados. Nos hemos sentido orgullosos de nuestro perfeccionamiento industrial, pero no nos detuvimos a pensar lo que costaba, el precio de las vidas sacrificadas, de las energías rendidas por el exceso de la carga; en el terrible y aterrador coste espiritual de hombres, mujeres y niños, sobre quienes recayó el peso muerto de tanta actividad.

Durante años y años, los lamentos de agonía de esos seres no llegaron a nuestros oídos, porque nuestra vida se desarrolló lejos de minas y fábricas y lejos de aquellos hogares donde la terrible lucha por la vida tiene su peculiar asiento.

Con el gobierno que cayó, igualmente cayeron muchas cosas secretas, en las que no habíamos detenido nuestra mirada. Aquel gran gobierno que tanto amábamos, fué empleado muchas veces para fines privados y egoístas, y los que así lo emplearon, se olvidaron del pueblo.

Por fin, una súbita visión nos puso ante los ojos nuestra propia vida. Vimos lo bueno confundido con lo malo; el decadente con el lleno de fe.

Nuestro deber es limpiar, reconstruir, restaurar, corregir lo malo, sin perjudicar ni alterar lo bueno; purificar y humanizar todos los procesos de la vida, sin debilitados ni flaquezas. Hasta ahora hubo algo cruel y falto de sentimiento en nuestra prisa por ser grandes y triunfar. Nuestro único pensamiento fué dejar a cada hombre que mire por sí; dejar a cada generación que se cuido de sí misma, y por sí misma.

Recordemos bien que hemos sentido bases cuyo fin es servir por igual al humilde que al poderoso, con los ojos fijos en la justicia y en la equidad.

Lo recordamos con orgullo, pero hay que confesar que fuimos olvidados en nuestra prisa por ser grandes.

Hemos llegado ya al momento de la reflexión tranquila; ha caído de nuestros ojos la venda que nos impedía ver la luz, y nos hemos propuesto analizar todas las fases de la vida nacional en el curso de la justicia, de la que tan orgullosos habíamos al principio, aunque luego la apartamos de nuestro corazón.

Dentro de este plan hemos particularizado algunos puntos que debieron ser alterados, a saber: Unas tarifas nos apartan por culpa nuestra del comercio mundial, violando los principios de la asociación, y haciendo del gobierno fácil instrumento para servir a los privados intereses.

Un sistema bancario de cambios, que hace cincuenta años tuvo razón de ser, por la necesidad que tuvo el gobierno de restringir los créditos, pero que es sistema que retiene el capital en manos directivas, restringe la libertad, y limita los oportunos del trabajo, explotando los recursos naturales del país sin renovarlos ni conservarlos.

Los cursos de agua que no se utilizan y pasan llanuras vestidas é incultas; los bosques que desaparecen velozmente sin orden ni concierto... porque hemos estudiado, acaso como ninguna otra nación, los más útiles medios de producción, pero no los precios ni la economía, como deberíamos haberlo hecho, bien como hombres de Estado ó bien como simples particulares, pues el primer deber de la ley es amparar a la sociedad que la dicta. Asimismo deben ser alteradas las leyes de Sanidad, sobre pureza de alimentos y las que determinen las condiciones de trabajo.

gan miras elevadas, y les digo: ¡veid ¡un mil! ¡Con la ayuda de Dios no deiradudará tres esperanzas, si me queréis sostener y aliar en la tarea!

El primer ministro de los Balcanes. Madrid 5, a las 1:15 madrugada.

El primer ministro de los Balcanes. Sigue a la orden del día armamentos. El periódico alemán Germania hacer notar la discrepancia entre las bilidades estos días, declara que el número de efectivos alemán, costará al millones y medio.

El nuevo proyecto de reorganización será presentado bajo la forma de una ley. También, según noticias, ha caído en Alemania la noticia de la en los ministros de Marina inglés y francés.

Los periódicos reconocen la importancia de este acto señalando la circunstancia de que Churchill haya llegado a Tolón ahora, es decir, en el momento en que Francia se preocupa de alimentar sus elementos de guerra, y hacen notar la particularidad de que el gobierno francés haya ordenado que las maniobras navales se verifiquen en esta época.

Algunos añaden que es sabido que ambos ministros tratarán de la distribución de las fuerzas navales en el Mediterráneo y en el Canal de la Mancha y mar del Norte.

La agencia Havas ha enviado a la prensa una nota, afirmando que la entrevista ministerial ha sido fortuita y muy cordial, y que el ministro inglés agradeció la calurosa acogida que se le había dispensado.

El ministro francés dijo que Francia agradecerá el acto de cortesía, la prueba amistosa de Inglaterra.

Del Extranjero

Madrid 5, a las 3:30 madrugada.

Revisión de la causa de los bandidos. París.—Los bandidos anarquistas han sido trasladados a la prisión de la Santé, donde permanecerán. De ellos, los que no están pendientes de casación, comparecerán nuevamente ante el tribunal.

Los que no se hallan en esta situación serán trasladados a los presidios en que han de extinguir condena. La revisión se celebrará ante el tribunal del Jurado, pero no en París, sino en Verzhales.

Los créditos de Marruecos

París.—El gobierno ha presentado a la Cámara de diputados varios créditos suplementarios para Marruecos aplicables al ejercicio de 1912. Estos créditos ascienden a 133.000.000 de francos.

La aviación

París.—El aviador Castinger salió ayer mañana con el propósito de hacer el viaje a Bruselas. A los pocos kilómetros, a consecuencia de un fuerte golpe de viento, el aparato dio una vuelta y cayó a tierra.

El nuevo presidente de los Estados Unidos

Nueva-York.—El nuevo presidente Wilson, ha hecho solemnemente su entrada oficial. Un gentío intenso lo invadió todo. Durante las 24 horas últimas, llegaron más de 200.000 forasteros, que se apostaron en los sitios por donde el nuevo presidente tenía que pasar.

Se adoptaron extraordinarias precauciones, para evitar que ocurran incidentes desagradables, habiéndose prohibido a las sufragistas que formen parte del cortejo. El nuevo presidente ha presenciado el desfile del cortejo de Sociedades. A continuación se ha celebrado una brillantísima recepción en la Casa Blanca.

Wilson, en el Mensaje presidencial, ofrece seguir la política de paz y arreglar las cuestiones relacionadas con los monopolios y tarifas. Explosión en un tranvía

París.—Al salir ayer mañana uno de los tranvías que hacen el servicio entre la Chapelle y el Jardín de Plantas, hizo explosión el motor. El conductor quedó muerto instantáneamente. Varios viajeros resultaron gravemente heridos.

Huelga general!

Bucharest.—Los socialistas habían anunciado para esta tarde la declaración de la huelga general, con cuyo motivo las autoridades han adoptado grandes precauciones.

Aviador moribundo

Han.—El aviador que sufrió ayer el terrible accidente sabido, se encuentra muy grave, pues la herida de la cabeza ha empeorado.

La revolución en Venezuela

Nueva-York.—La expedición venezolana ha desembarcado en el golfo de Merascalgo, ha quedado en su poder.

Estos rebeldes luchan en favor de Cipriano Castro. En varios Estados encuentran los vanezolanos el más entusiasta apoyo.

Todas las costas del golfo están dominadas por los partidarios de Cipriano Castro. El presidente accidental Gómez, ha mandado reforzar las guarniciones de Caracas y Puerto Bello.

En las Cámaras

París.—El Tratado franco-español comenzará a discutirse el próximo viernes en la Cámara. La discusión será larga. Hay pedidos cinco turcos, é intervendrá en la discusión el ministro de Negocios Extranjeros.

Se celebró la sesión del Consejo superior de Guerra. Los ministros se mostraron muy reservados. Hay muchos partidarios del restablecimiento de la ley de los tres años, entre ellos Clemenceau.

Briones.

